

# Christlich Demokratische Union Deutschlands

CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Köln-Mülheim, Wiener Platz 2a, 51065 Köln

Gleichlautend an:

Herrn Oberbürgermeister  
Fritz Schramma  
Rathaus Köln

Herrn Bezirksbürgermeister  
Norbert Fuchs  
Bezirksrathaus Köln-Mülheim



**Fraktion in der  
Bezirksvertretung 9  
(Mülheim)**

Wiener Platz 2a, Zimmer 645  
51065 Köln  
Telefon (0221) 221-99305

Köln, den 11.08.2009

**Betreff:** Antrag zur nächsten Sitzung der Bezirksvertretung

*Hier: Bolz- und Spielplatz Hubertusstraße*

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,

die CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Mülheim bittet Sie, nachfolgende Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung Mülheim zu setzen:

1. Der Bolzplatz Hubertusstraße ist entsprechend seinem Charakter neu herzurichten und zu erweitern für andere Sportarten wie z.B. Basketball und Tischtennis.
2. Der benachbarte Spielplatz ist ebenfalls zu sanieren und darüber hinaus auch als Generationenplatz fortzuentwickeln.

Begründung:

Der Bolzplatz Hubertusstraße besteht überwiegend nur aus einer Wiese. Zwar sind einfache Fußballtore vorhanden, weitere Anlagen wurden jedoch seit Jahren nicht erstellt. Somit ist eigentlich gar kein Angebot zum Aufenthalt vorhanden. Dabei wäre die Kombination einiger altersgemischter Angebote eine Garantie für eine Neubelebung des Spiel- und Bolzplatzes, der landschaftlich schön gelegen ist. Der Teil des Spielplatzes ist ebenfalls nur durch einige wenige, sehr alte Spielgeräte gekennzeichnet. Hier ist eine Neugestaltung erforderlich.

Da dies in Flittard der einzige Bolzplatz ist, halten wir eine Aufwertung für angebracht und möchten den Platz in den Sanierungslisten berücksichtigt wissen. Der Teil des Spielplatzes muß ausgebaut werden, um die Zweigliederung der räumlich großen Anlage zu betonen.

Eine Erweiterung um den Aspekt der Nutzung unter dem Stichwort Generationenplätze wäre ein zusätzlicher Anknüpfungspunkt für die Flittarder Bevölkerung, die traditionell gerne und intensiv die Gegebenheiten der örtlichen Lage und Ausstattung des nördlichsten rechtsrheinischen Stadtteils nutzt.

Christoph Schneider  
Stv. Fraktionsvorsitzender